

esta mañana, por lo que no es posible todavía dar un comentario autorizado.

En los medios políticos de Berlín se declara, como impresión general sobre el acuerdo, que la declaración de amistad búlgaro-turca constituirá sin duda una contribución relativa para la estabilización de la situación en el Sudeste europeo.

En lo que se refiere a la manera de juzgar el acuerdo, los medios citados se abstienen de hacer comentarios que sobrepasen el alcance de las declaraciones hechas por las Potencias contratantes, pero se llama la atención, sin embargo, sobre el nervosismo con que se ha reaccionado, sobre todo en Inglaterra, ante la noticia, de lo que se desprende la conclusión de que el acuerdo no responde, por lo visto, a los planes bélicos de Londres.

Por último, se pone de relieve en la capital del Reich, el hecho de que la declaración de amistad de Bulgaria y Turquía debe ser considerada y apreciada fuera de toda suposición previa carente de fundamento y como una contribución a la paz del Sudeste europeo, y, por lo tanto, a la solución de un problema en que Alemania ha adoptado ya su posición hace mucho tiempo.—EFE.

RESERVA Y SIMPATÍA EN ITALIA
Roma, 18. — En los medios políticos italianos no se ha expresado aún ninguna toma de posición ante el acuerdo búlgaro-turco.

Se deja, sin embargo, entrever que han sido acogidas con simpatía las posibilidades que se presentan del establecimiento de buenas relaciones entre Turquía y Bulgaria. — EFE.

COMENTARIOS YANQUIS E INGLESES
Roma, 18. (Exclusivo de LA VANGUARDIA). — Comunican de Nueva York que en aquella capital se tiende a poner de relieve que la firma del pacto turco-búlgaro es una consecuencia del acuerdo ruso-alemán.

Los periódicos publican comentarios de Londres en los que se declara que el pacto no influirá seriamente en la situación balcánica, pero reconocen que Turquía se ha obligado a abstenerse de cualquier acción con respecto a Bulgaria, precisamente en el momento en que acontecimientos de extraordinaria importancia están a punto de tener lugar en aquel país. — Masoliver.

Londres, 18. — En los círculos oficiales de la capital inglesa se estima que el pacto de no agresión entre Turquía y Bulgaria, no tendrá una gran significación en la práctica porque ninguno de los dos países se encuentra en condiciones de seguir una política independiente.

Se pone de relieve especialmente, que el pacto que acaba de ser firmado respeta los compromisos contraídos por Turquía y Bulgaria con otros países. — EFE.

«NUEVO FRACASO DE INGLATERRA», SEGUN EL «PARIS-SOIR»

París, 18. — «Paris-Soir» escribe que el acuerdo búlgaro-turco constituye un nuevo fracaso de la política inglesa. El texto de este proyecto ha destruido los proyectos ingleses de extender la guerra a los Balcanes. A pesar del desecho de Londres de extender el conflicto al sudeste europeo, los Estados balcánicos se reservan la última palabra, que habrá de tener en cuenta sus intereses políticos y económicos. — EFE.

El Gobierno japonés ofrece su mediación para la paz del Mundo.

Tokio, 18. — En una declaración ante la Prensa el ministro del Gobierno y portavoz de la oficina de información, señor Ishi, ha hecho constar que la alarma existente a propósito de la situación en Extremo Oriente es totalmente infundada. Ha añadido entre otras cosas, lo siguiente:

«La situación actual exige que los dirigentes del Estado tengan plena conciencia de la responsabilidad que asumen. Japón está dispuesto a desempeñar el papel de mediador, o a intentar cualquier medida que tienda a crear circunstancias normales, y esto, no solamente en la Gran Asia del Extremo Oriente, sino en cualquier otro lugar del Mundo. Las grandes Potencias tienen hoy sobre sí la responsabilidad del restablecimiento de la paz en el Mundo. Tal función únicamente puede ser ejercida mediante una política estatal, inteligente y de amplio espíritu de comprensión, dispuesta en todo momento a reconocer las reivindicaciones de otros pueblos y a escuchar su opinión.»

El señor Ishi hizo constar, al principio de su declaración, que ésta debía ser considerada como una declaración del Gobierno japonés.—EFE.

ENFERMEDADES NERVIOSAS
funcionales, incluso muchas que exigirían el internado del enfermo, se curan por la "ACUPUNTURA" bien aplicada. El Dr. Pou y Godori médico de los Hospitales de París Pl. Letamendi, 24 - Tel. 80632, Barcelona, es el único que aplica en España este método científicamente.

tos, ronquera, afonía.
BOMBONES LAPE
Antisépticos de las vías respiratorias
Balsámicos - Expectorantes
Muy recomendados para contrarrestar los efectos irritantes del tabaco
VENTA EN FARMACIAS PRECIO: 1,30 PERRAN

PROXIMAMENTE AN FRANCISCO
EL CATASTRISMO DE 1906
¡Visión gigantesca de una época!

LOS COMUNICADOS OFICIALES

ALEMAN

Berlín, 18. — Del Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas:

«Aviones de combate atacaron ayer con eficacia los objetivos de importancia militar de las Islas Británicas. El bombardeo ocasionó incendios y destrucciones en las instalaciones portuarias de la costa Oriental. Durante un ataque en vuelo bajo contra una empresa industrial del sudeste de Hull, se produjeron graves explosiones a causa de los impactos que alcanzaron de lleno los objetivos propuestos.

En el Firt de Moray (Escocia Septentrional) ha sido incendiado un depósito de petróleo. Otros ataques llenos de éxito se han dirigido contra los depósitos de las islas Shetland y contra la navegación. Fue hundido un navío de 4.000 toneladas. Durante la noche pasada, formaciones considerables de aviones de combate lanzaron sobre Londres bombas explosivas e incendiarias y atacaron con éxito las instalaciones portuarias y las posiciones de proyectores emplazadas en los litorales Sur y Este.

El enemigo no ha efectuado incursiones sobre el territorio del Reich y los países ocupados. La D. C. A. de la costa derribó un avión de combate tipo «Bristol-Blenheim». La Marina de Guerra derribó otro aparato enemigo. Los aviones nocturnos destruyeron en la zona de La Mancha, cinco globos británicos de barrera.

Dos aviones alemanes no han regresado. Entre los aparatos alemanes que fueron mencionados en el comunicado de ayer como desaparecidos, uno ha regresado a su base.—EFE.

INGLESES

Londres, 18. — De los Ministerios del Aire y Seguridad Interior:

«Durante la noche del lunes al martes, ha habido alguna actividad enemiga sobre este país. Las regiones principalmente afectadas fueron las de Londres, ataque que duró aproximadamente tres horas y media, y no se desarrolló en gran escala. Excepto en una fase en la que resultaron algunos muertos y heridos, el número de víctimas ha sido poco importante. Las bombas incendiarias provocaron incendios, que fueron rápidamente extinguidos o dominados y los daños en general han sido ligeros. La actividad sobre el este de Inglaterra fué extensa y duró todas las horas de oscuridad. Las informaciones recibidas hasta el momento indican que los daños fueron ligeros y que el número de víctimas es probablemente muy pequeño.

En otras partes del país hubo poca actividad, aunque fueron arrojadas bombas sobre ciertos puntos aislados. Estas bombas causaron pocos daños y hasta ahora no se señala ninguna víctima. Un avión enemigo fué derribado durante las horas de la noche.—EFE.

Londres, 18. — Del Ministerio del Aire: «Se sabe ahora que en la noche del lunes al martes, fueron derribados otros dos aviones enemigos de bombardeo por el fuego de la defensa antiáerea, encima de la costa oriental inglesa, lo que eleva a cuatro el número total de aviones enemigos destruidos durante dicha noche.

Un aparato del servicio de bombardeo británico no ha regresado de un vuelo efectuado sobre territorio enemigo en el día de ayer, lunes. Poco antes del alba de hoy, ha sido derribado un avión de bombardeo enemigo por la D. C. A. de Norfolk.

El aparato enemigo derribado en la noche del lunes al martes fué destruido por una de nuestras patrullas nocturnas.—EFE.

Londres, 18. — Del Almirantazgo: «Un mercante alemán, de unas 4.000 toneladas, utilizado por los italianos como navío de abastecimientos, ha sido hundido por nuestros aviones navales, en el Mediterráneo central.

Un buque de abastecimiento italiano de unas 6.000 toneladas fué también atacado con éxito por nuestros aparatos navales. En los últimos instantes que se le vió, el barco se hundió por la popa y despidió una gran columna de humo. Se comprobó que los tripulantes abandonaban el buque en las lanchas de salvamento. Otro buque italiano de unas 4.000 toneladas y un buque auxiliar de guerra, también italiano, resultaron averiados en el curso de los ataques realizados por nuestros aviones navales.

Todos nuestros aparatos regresaron indemnes de estas operaciones, que son adicionales al ataque de la aviación de la flota sobre los buques mercantes en el Mediterráneo central, mencionados en el comunicado del Cuartel General de las Reales Fuerzas Aéreas del Oriente Medio, del 15 de febrero.—EFE.

Londres, 18. — Semanal del Almirantazgo sobre las pérdidas de la Marina Mercante:

«En la semana terminada a medianoche del 9 de febrero, las pérdidas sufridas por la Marina Mercante, por la acción enemiga, son las siguientes:

Navíos británicos, nueve con un desplazamiento total de 19.364 toneladas.

Aliados, cuatro con 10.442 toneladas en total y neutrales, ninguno. En total, trece

navíos, con 29.806 toneladas de desplazamiento total.—EFE.

Londres, 18. — El Almirantazgo comunicó: «Un avión enemigo ha sido derribado esta mañana en el mar del Norte por el dragaminas británico «Stella Rigel». Cuando el aparato se acercaba al barco, el oficial comandante de éste abrió fuego y uno de los primeros proyectiles alcanzó de lleno a la máquina enemiga, que hizo explosión en el aire y cayó al mar. No fué recogido ningún superviviente. A bordo del dragaminas no hubo bajas.—EFE.

Nairobi, 18. — Comunicado oficial del Cuartel General de Kenia: «Continúan las operaciones en la línea del río Juba.—EFE.

ITALIANO

Roma, 18. — Del Alto Mando de las fuerzas armadas italianas:

«En el frente griego, en la jornada de ayer, se registraron combates encarnizados, en el curso de los cuales el enemigo sufrió pérdidas muy elevadas. La lucha se desarrolló en el sector del Ejército y el enemigo no logró desplazar nuestras líneas. Nuestras pérdidas también han sido sensibles. Nuestras escuadrillas aéreas cooperaron durante toda la jornada con las tropas de tierra, en el dominio táctico, bombardeando y ametrallando los destacamentos adversarios. Las escuadrillas del Cuerpo aéreo alemán, efectuaron bombardeos sobre las retaguardias y bases estratégicas del enemigo, en Cirenaica.

En el Egeo, los aparatos enemigos volaron sobre las islas italianas y lanzaron bombas incendiarias y explosivas.

En África Oriental, en el frente de Eritrea, acciones de carácter local. En el frente de Kenia, una de nuestras columnas puso en fuga a carros armados y otras unidades motorizadas del enemigo. En el bajo Juba, fueron rechazados violentos ataques adversarios para forzar el paso del río. Después de haber obstruido completamente el puerto, nuestras tropas sometidas de cobertura, evacuaron la base de Kisimayu, en el sector de Quelle y continuaron batallándose.

La aviación del Imperio, por su contribución generosa y la sangre vertida desde el comienzo de las operaciones, y especialmente por su audacia y sacrificio, prodigados en el espacio de las recientes batallas, merece la admiración del pueblo italiano.—EFE.

GRIEGOS

Atenas, 18. — Del Alto Mando de las fuerzas griegas:

«Fuertes combates locales. Ocupamos nuevas posiciones enemigas e hicimos 100 prisioneros. Nuestra aviación ametralló y bombardeó los objetivos del campo de batalla. Todos nuestros aviones regresaron a sus aeródromos.—EFE.

Atenas, 18. — Del Ministerio de Seguridad Pública:

«Calma en el interior del país.—EFE.

* SE FABRICARÁN FIBRAS TEXTILES ARTIFICIALES CON PAJA (F. E. F. A. S. A.)

Una nueva industria nacional viene a ofrecer a la industria textil la solución de sus problemas fundamentales: la adquisición de materia prima. Fabricación Española de Fibras Textiles Artificiales, S. A., declarada de interés nacional, fabricará fibras textiles artificiales substitutivas del algodón, lana, seda y yute naturales, partiendo de la celulosa noble obtenida de la paja de cereales españoles.

Esta Sociedad producirá inmediatamente 8.750.000 kilogramos de fibras artificiales, y, en el plazo de cinco años su producción llegará a 27 millones de kilogramos. Informes oficiales y privados, estudios agronómicos detallados, prueban que existe paja sobrante que hoy se pierde.

La Empresa que se va a constituir no llega a necesitar el 5 por ciento de la producción de la zona castellano-leonesa, en que se enclavará la fábrica (Miranda).

Cuenta esta industria con la garantía técnica del grupo alemán PHRIX, que participa en esta Empresa, que produce anualmente más de cien millones de kilogramos de fibras artificiales. No es, pues, una prueba: el empleo de la paja es ya un hecho actual. Las fibras artificiales substituyen a las naturales plenamente: elasticidad, resistencia, adaptación absoluta a la maquinaria que utiliza la fibra natural. Los productos obtenidos son perfectos.

La Sociedad, en su día, proporcionará fibra artificial a los industriales textiles que suscriban inicialmente la emisión de sus Acciones que en breve se espera.

VENTAS

CASAS Y TERRENOS

LAS MEJORES FINCAS:
GUAL-Cera, 51 esq.ª Rda. MAGNIFICA CASA buena punto Ensanche, 11 mil palmas, ascensor, baño, etc., buenos anquilinos, renta neto 650 %, por 130 mil duros, Ganga.

CASA CERCA RAMBLA calle ancha y comercial, 9.260 palmas, bajos y 6 pisos, renta neto 550 %, anquilinos solventes, por 40 mil duros.

GUAL-Cera, 51 esq.ª Rda. OCASION única: Casa seis pisos alto, 6.300 palmas, sitio de porvenir; renta 1.026 ptas., 25.000 duros, BORBON. Aragón, 240; de 4 a 6

TORRE SAN CUGAT, 40.000 pl.2, 8 dormitorios, baño, garaje, electricidad, abundante agua. Facilidades pago. Cjo. Ciento, 240, tda.

LOCALES Y TERRENO propio para industria, en Mongat, frente estación. Fc. Razón: Generalísimo, núm. 83. MONGAT.

SE VENDE estupenda casa 2 tdas. y 5 pisos dobles, 9.000 p. c. edificadas. Ascensor, calefacción, confort moderno. Construcción de primera. Precio: 150.000 \$. Vía Layetana, núm. 23, pral. A.

SE VENDE ALMACEN a precio de terreno en Pueblo Seco. Vía Layetana, núm. 23, pral. A.

TORRE con calefacción, ascensor, etc., propia para clínica, vendido a precio de ganga, cerca de Muntaner. Vía Layetana, 23, pral. A. De 9 a 11.

SOLARES a 0'15 pl. en Bña. R.; Rbl. Estudios, 8, port. Miérc. y viernes: 6 a 7.

CASITA 15.000 pts. en Casa Antúnez «Carmen», 28, 1.º

CASA 9 MIL DS., nueva, Barceloneta; tda. y 5 pisos; renta segura el 5 1/2. Arribau, 31, pral. 2.ª

CHALET GANGA, junto Pl. Lesseps. De bajos y 2 pisos, con todo confort. Superficie 65.000 palmas, con 2 fachadas. Libre de cargas. Precio: 67.000 duros.

En el año 1936 valió mucho más J. ARROYO. Vía Layetana, 80, 1.º. De 5 a 7.

EN LA MISMA C. ROGENT (sitio muy comercial), y en su mejor punto, vendemos por separado 2 casas nuevas que rentan limpio más del 5 % a precio de remate. CASA GUIMERA, Pelayo, 6, 1.º; de 4 a 7.

LA MEJOR CASA, Calle Carmen, 10, Ramblas, extraordinariamente sólida (arquitecto Bassagoda), Piedra Montjuich. Monumental tienda con ocho entradas calle y cinco pisos altura dobles (10 balcones cada piso), vigamen hierro, mármoles, tribunas, baños, etc. Renta asegurada más del 5 %. Precio: 100 mil dros. NOTA: En 1935 ya fué valorada en mucho más. CASA GUIMERA, Pelayo, núm. 6, 1.º; de 4 a 7.

JTO. MARQUES BUREO, Casa nueva, construcción muy sólida (vigamen hierro, etc.) y moderna tienda almacén y 6 pisos de altura. Renta al mes 920 ptas. La cedrán hasta por 28 mil dros. por división herencia. CASA GUILMERA, Pelayo, 6, 1.º; de 4 a 7.

FINCA RUSTICA, tomaria en arrendamiento. Prefiable alta montaña. Escritura: 386. Vergara, 11.

AVDA. GALMO FRANCO, En su mejor sitio. Colosal casa tda. y 6 pisos dobles y grandes, con ascensor, montacargas, baños completos, calefacción, y bien orientada. Con todo lujo y confort. BRINGUE, Ausias March, 7; de 4 a 6.

PLAZA CATALUÑA (a 26 metros). El mejor sitio de Barcelona. Colosal casa, c. 30.000 palmas. Tiene 8 plantas, pisos grandes y lujosos, con ascensor, montacargas, baños completos, calefacción, tribuna, etc. Casa construcción moderna. La mejor inversión de capital. Renta 550 % neto. BRINGUE, Ausias March, 7; de 4 a 6.

FINCAS RUSTICAS MODI, Rda. S. Pedro, 8, 1.º. 1.ª A. SEGU: Fincas, C. Ciento, 336; 5 a 7. Teléf. 17027.

FINCAS RUSTICAS, tartana Teléfono 74180.

CASA de 2 tiendas y 2 pisos dobles cerca Mercado por 27.000 \$, 4.500 palmas todos edificadas. ABARCA Diputación, 213. T. 11846.

SE VENDE espléndida finca rústica situada en Riells del Fay al pie de carretera. Consig. de casa, 7 c. regadio, 6 c. olivos y secano, 2 c. avellanos y viña, 70 c. bosques pinos y 1 c. alameda. Abundante agua para el riego. Ideal para el verano y suministro alimentos. Limpia de cargas. Teléfono al 58966, de 9 a 11 y de 6 a 8.

CASAS, VENDO 3, modernas, de 300, 350 y 400 mil dros., centro Ensanche, y Avda. Gimo, Franco. Sólo detalles al comprador.

CASAS juntas, nuevas, a 70 mil dros., junto Avda. Gimo, Franco. Casa de 2 tiendas y 9 pisos. Renta 1.560 ptas. Precio: 32 mil dros. TORRE, en Gracia, 7.000 dros., lado tranvía 37, Balmes, 6, pral. ABARCA.

MONUMENTAL casa nueva renta 7 % limpio, sitio gran porvenir, 90.000 dros. Gerona 107, entl. T. 75035.

CASA NUEVA calle Salvá, prec. 27.000 dros. sig. hip. de 10 mil B. H. a 50 años; 2 bal y 7 pisos dobles soledados 4 balcones fachada. Escalera de mármol, vig. Hierro. Renta 16440 ptas. año. Trato directo. Calle Platería, 60, tienda.

VICTORIA VICTORIA
HOY, NOCHE,
SOLEMNE ESTRENO
¡¡¡Insuperable!!!
Un embajador y una cantante callejera paralizan el tráfico de Regent's Street!!
Ana Neagle, Fullo Carminati, Robert Douglas, Horace Hodges
DIRECCION Y PRODUCCION HERBERT WILCOX
¡Mierdecilla! sin domar!
NOTRA SORPRESA LE ESPERA!!
JAIMITO Y LA ESPIA
Comentado por Ramos de Castro

CAPITOLIO - METROPOLI
BOB MARLOFF, IVELYN BRENT
M. WONG
EVIC DETECTIVE
WALLACE LEVIA
FORD HIAWS
LA PARADA de los MONSTRUOS

Palacio de la Música
Domingo próximo, cinco de la tarde
INTERESANTE RECITAL DE DANZA
JUAN MAGRIÑA
MARIA JOSEFA IZARD
Orquesta Sinfónica
dirigida por el maestro FERNANDO J. OBRADORS
Localidades: Administración. Tel. 17661

SABONIA
2.ª semana del nuevo éxito de RÜHMANN
¡¡¡COSARSE!!
¡¡¡TOCAN!